

Un ours dans le Jura

Un ours dans le Jura,
un film qui réconcilie les pro
et les anti Franck Duboscq.

Le scénario est très bien écrit,
les personnages bien
dessinés, chacun avec de la
profondeur.

Au départ, on hésite : tu es
sûre que c'est un film
comique ?

Oh que oui, il est comique,
surprenant, toujours
inattendu, on ne s'ennuie pas
une minute. Une brochette
d'acteurs très performants.
Un bon moment de cinéma,

De quoi parle-t-il ?



Un ours, totalement incongru sur cette route jurassienne provoque deux accidents, trois morts. Le responsable de l'accident ne se dénonce pas car il n'est pas assuré. Avec sa femme, ils essaient d'effacer toute trace de sa présence. Ce qui provoque une chaîne de situations plus cocasses les unes que les autres. Avec beaucoup d'hémoglobine et beaucoup d'humanité.

Catherine